

BURUH

Peran Polri Bersama MUI dalam Membangun Kesepakatan Umat Bersama

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.WARTABURUH.COM

Dec 27, 2023 - 15:40



MOJOKERTO - Polri sebagai pemelihara Harkamtibmas yang Memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, Menegakkan hukum, memberikan perlindungan, Pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan Kunjungan Kerja dan Silaturrohim DP MUI Kab.Mojokerto Ke DP MUI Ke MUI Kec.Jetis ,Kec.Kemlagi, Kec.Gedeg dan Kec.Dawar blandong dengan Tema *NARASI MODERAT DI TAHUN POLITIK 2024* Di Pendopo Kec.Jetis Kab Mojokerto se-Karisidenan Mojokasri, Rabu (27/11/2023) pagi.

Mejelis Ulama Indonesia Kabupaten Mojokerto telah menetapkan Pernyataan Sikap dan Himbauan dewan pimpinan Majelis Ulama Indonesia MUI dan Himbauan Dewan pimpinan Kab.Mojokerto di tahun 2023 tentang pemilu 2024 beberapa strategi untuk bisa lebih dekat dengan ulama Umaroh dan masyarakat

dan bisa mengajarkannya dengan baik dapat dipahami Masyarakat Mojokerto khususnya masyarakat kecamatan Jetis dan khususnya awam akan Keislaman, dimana strategi yang dilakukan MUI Mojokerto yaitu melakukan pengajian setiap bulannya di setiap kecamatan, melaksanakan safari dakwah di setiap desa terpencil, sehingga masyarakat mendapatkan wawasan keislaman serta memelihara Harkamtibmas dan membangun Kultur ulama Umaroh dan masyarakat se-Karisidenan Mojokasri bersama Polri yang telah disepekat.

Majelis Ulama Indonesia (MUI) sebagai organisasi masyarakat (ormas) dalam membangun kesepahaman, toleransi, dan pemersatu antar umat beragama di wilayah hukum Polres Mojokerto

"Sinergitas dengan para ulama, Umaroh dan pemerintah, berkolaborasi dengan tokoh agama ini, tentunya tugas-tugas Kepolisian bisa dapat berjalan dengan lebih baik karena konsepnya antara kita dengan para ulama, para tokoh agama ini kan saling melengkapi dalam dalam rangka " NARASI MODERAT DI TAHUN POLITIK 2024 " Se- Karisidenan Mojokasri Di Pendopo Kec. Jetis Kab. Mojokerto," ungkap Acp Nanang Sujianto SH.

Dalam kegiatan tersebut di hadiri Kapolres Mojokerto kota AKBP Daniel S Marunduri., S.I.K., M.H yang di wakili Kapolsek Jetis AKP Nanang Sujianto SH, Camat Jetis, Camat Gedeg, Camat Kemlagi dan Camat Dawarblandong, Kapolsek Jetis, Kapolsek Kemlagi, Kapolsek Gedeg dan Kapolsek Dawarblandong, Danramil Jetis, Danramil Kemlagi, Danramil Gedeg dan Danramil Dawarblandong, Ketua MUI Kabupaten Mojokerto (Drs. KH. A Cholil Arpapy. MM) bersama tim, Ketua Mui kec. Jetis, Kec. Kemlagi, Kec. Gedeg, Kecamatan Dawar blandong, Segenap Para Undangan ulama Umaroh se-Karisidenan Mojokasri sebanyak 54 orang, " ujar Kapolsek Jetis. (HM)